

令和3年5月25日

生徒・保護者の皆様へ

学校法人仙台育英学園
秀光中学校
仙台育英学園高等学校
理事長・校長 加藤 雄彦

新型コロナウイルス流行に関する本学園の対応【第55報（R3年度第5報）】

－ 通常登校の再開について －

平素より本学園の新型コロナウイルス感染拡大防止への取り組みにご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

宮城県内では1日あたりの感染者の人数が5月24日（月）で8名（病床使用率30.6%）となりました。

本学園では宮城県が掲げるリバウンド防止徹底期間に協力し、これまで分散登校を実施してまいりました。依然として家庭内感染が心配される生徒・職員への対応は散発しておりますが、生徒・保護者の皆様のご理解・ご協力によりまして適時適切にオンライン授業への即時切替などが実施でき、感染予防の一助になったと考えています。

そのような中、全学年で1学期末考査や中学校・高等学校の総合体育大会に向けた活動が求められる大切な時期を迎えています。

これを受け、本学園としては『新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～』を参考に、5月29日（土）以降は通常登校といたします。また、5月28日（金）までは第54報の方針を維持いたします。今後、行政機関より新たな指示・要請があった場合や本学園関係者で陽性者が発生した場合には、5月29日以降の本学園の対応を変更する場合がありますのでご承知ください。

加えて、中学校・高等学校の総合体育大会に参加した生徒に対しては別途お知らせいたします。

本学園といたしましては、今後も保健所からの指示に従い、生徒の安全を確認しながら、最大限の対応を進めます。緊急連絡等については、Classi、本学園ホームページ、緊急メールで、ご確認いただくようお願いいたします。

つきましては、ご家庭のご理解とご協力をお願い申し上げます。